

Prosiguen las descalificaciones, pese a que manejan las mismas cifras sobre el corte de agua

Ebrard: Luege "se hace el chistosito"

El mandatario capitalino manda al titular de la Conagua a estudiar geografía

Luege, chistosito: Ebrard

• Muestra un oficio de la dependencia federal que informa sobre el corte total

México ▶ Silvia Arellano, Daniel Venegas, Jorge Hernández y Flor Canseco

Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito Federal, dijo que nunca ha mentado ni exagerado en el desabasto del agua que provocará el tercer recorte del líquido que iniciará a partir de hoy. Por ello, mandó a estudiar geografía al director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege, a quien le pidió no hacerse el "chistosito", porque éste es un tema muy serio para la ciudad, el Estado de México y otras entidades.

Antes de dar el banderazo de salida al servicio de pipas del Programa de Abasto Emergente de Agua, en la delegación Coyoacán, Ebrard calificó como "una provocación" las declaraciones de Luege, quien dijo que el GDF politiza y manipula esta información. "Nosotros estamos en una posición de trabajar con toda seriedad y responsabilidad", agregó el mandatario.

Para demostrar que habrá un corte total del suministro que proviene del Sistema Cutzamala a la Ciudad de México, Ebrard mostró un oficio enviado por la Conagua.

En el documento, con fecha del 31 de marzo, el director general del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Efrén Villalón —dependiente de la Conagua—, anuncia que durante las primeras 36 horas del recorte se suspenderá el suministro del caudal ciento por ciento y posteriormente, durante el resto del periodo, se mantendrá una disminución de 50 por ciento.

"Nunca hemos mentado, aquí esta el oficio y por supuesto que tampoco exageramos, porque es un asunto que tenemos que ver con toda seriedad; estamos hablando de 400 colonias sin agua, con un lapso, decía yo, de más de tres días... También le vamos a mandar copia al ingeniero Luege", mencionó.

Cuestionado sobre la posibilidad de pedir la remoción de Luege, el mandatario respondió: "No me parece que sea la posición del gobierno de la ciudad".

No obstante, aclaró: "Me parece que si el ingeniero Luege tiene otras perspectivas, pues debería tomar sus decisiones, a él le corresponde, no a nosotros".

Contingencia

En el mismo contexto, el Gobierno del Distrito Federal puso en marcha el Programa de Abasto Emergente de Agua para enfrentar la escasez del líquido durante el tercer corte que se realizará a partir de hoy y hasta el próximo domingo. Aunque, se prevé que la contingencia se extienda hasta el próximo miér-

coles, debido a que no se podrán llenar en su totalidad las cisternas que abastecen a la ciudad.

Ayer en la Planta de Bombeo de Xotepingo, el mandatario capitalino, Marcelo Ebrard, dio el banderazo de salida a las 501 pipas que distribuirán agua a las

colonias de mayor afectación de las delegaciones Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Iztacalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tlalpan, Tláhuac y Venustiano Carranza.

Comentó que el propósito de este operativo es garantizar la disponibilidad del líquido a la ciudadanía en general durante al menos los próximos tres días, en especial a quienes dependen ciento por ciento en su consumo del Sistema Cutzamala.

Reacciones

Por su parte, el presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, el panista Obdulio Ávila Mayo, consideró que esta crisis debe ser tomada como una oportunidad para la creación de políticas públicas integrales para el tratamiento de aguas residuales, manejo de las fugas e inversión en nueva tecnología que permita asegurar a los que habitan en la Zona Metropolitana del Valle de México un abastecimiento suficiente.

En tanto, el secretario de la Comisión del Distrito Federal, Eduardo Sánchez Hernández, del PRI, aseguró que el desabasto de agua en la capital del país es consecuencia de una serie



Continúa en siguiente hoja

de acciones "omisas" por parte de los gobiernos federal y local.

El perredista José Alfonso Suárez del Real, integrante de la Comisión del Distrito Federal, llamó a las autoridades federales, "en particular al titular de Conagua, a atender la situación con toda la mesura y prudencia que requiere". ■M

claves

Queja y lucro

El diputado local panista Miguel Ángel Errasti acudió a la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal para presentar una queja porque muchos de los capitalinos no han pagado el servicio porque carecen del mismo. "Es ridículo que el Gobierno del Distrito Federal les vaya a cancelar el agua; hay muchas personas que no les llega", dijo.

Vecinos de diversas colonias de delegaciones como Iztapala-

pa, Venustiano Carranza, Iztacalco, Álvaro Obregón, Coyoacán, Gustavo Madero y Azcapotzalco, entre otras, solicitaron la intervención del Gobierno del Distrito Federal "para que controle" a las empresas privadas que se dedican al reparto de agua potable para evitar que durante la tercera suspensión lucren con la necesidad de los ciudadanos.

JUAN CARLOS FLEICER

